



18ème Gamers Assembly 15 - 16 - 17 avril 2017 - Parc des Expositions de Poitiers

publié le 09/04/2017

Jouer, créer, partager

Le weekend prochain aura lieu la 18ème Gamers Assembly, le festival du jeu vidéo de Poitiers. Cette année encore, l'accent est mis sur la famille avec un **Espace Famille 3.0** pour permettre la rencontre entre les générations autour de l'univers du jeu vidéo : jouer, créer et partager.

Des tables rondes et conférences sur les enjeux du numérique en termes d'éducation et de pédagogie sont également au [programme](#).

Comme l'année dernière, la Dane (délégation académique au numérique de l'académie de Poitiers) tiendra un stand dans l'espace familles.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.